
Hallo Nina,

vielen Dank für deine Äußerungen zu dem Text. Lob höre ich immer gerne. In die Lyrik hab ich das Gedicht
deshalb gestellt, weil ich es für fertig hielt. Das heißt aber nicht, dass ich keine Verbesserungsvorschläge hören
will.

Mit der Hilfe durch Beschwörung ist es so eine Sache. Bei mir funktioniert so etwas nicht so gut. Andererseits
haben magische Zaubersprüche ja eine lange Tradition. 

ben zi bena, bluot zi bluoda
lid zi geliden, sose gelimida sin!

Um auf deine Frage eine klare Antwort zu geben: Depression ist zur Zeit ein sehr aktuelles Thema bei mir,
sowohl in dem, was man richtiges Leben nennt, als auch im literarischen Schreiben. Literarisch beschäftige
ich mich allerdings zur Zeit nicht mit mir und meiner Krankheit, sondern mit meiner Umwelt. Ich bin nicht
Scheherazad, aber ich versuche, sie zu beschreiben.

LG Rübenach

Edit: der Rechtschreibfehler ist schon peinlich.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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